

ABSTRAK

Endah Eka Suryani, 17202163013, Persepsi Ulama NU dan Muhammadiyah
Tentang Penggunaan Alat Kontrasepsi Keluarga Berencana di Tulungagung,
Jurusan Hukum Keluarga Islam,Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum IAIN
Tulungagung, 202, Pembimbing Prof. Dr. H.A. Hasyim Nawawie M.HI

Kata Kunci :Keluarga Berencana, Kontrasepsi, Hukum Islam

Penelitian ini dilatar belakangi karena peningkatan penduduk setiap tahunnya yang mempengaruhi perekonomian dan membludaknya angka pengangguran maka pemerintah mengadakan program keluarga berencana, program keluarga berencana tidak lepas dengan adanya penggunaan alat kontrasepsi sebagai program keluarga berencana yang memicu munculnya pro dan kontra mengenai boleh atau tidaknya penggunaan alat kontrasepsi untuk ber KB. Sesuai dengan tujuan KB yaitu pembatasan jumlah anak.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1). Bagaimana pelaksanaan program KB (KeluargaBerencana) di KabupatenTulungagung 2) Bagaimana perspektif ulama NU dan Muhammadiyah tentang hukum penggunaan alat kontrasepsi keluarga berencana. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah : 1) untuk mengetahui pelaksanaan program keluarga berencana yang ada di Kabupaten Tulungagung 2) untuk mengetahui pendapat ulama NU dan Muhammadiyah tentang hukum dari penggunaan alat kontrasepsi keluarga berencana

Metode penelitian yang di gunakan adalah metode deskriptif yang bertujuan membuat deskripsi secara sistematis, factual dan akurat mengenai fakta-fakta dan sifat-sifat populasi atau daerah tertentu. Jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian kualitatif dimana pengumpulan data yang paling utama yaitu dari peneliti sendiri atau bantuan orang lain. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa wawancara (interview) untuk memperoleh informasi data yang diperlukan. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik secara deskriptif normative, dimana yang akan dipaparkan dan diuraikan nantinya adalah informasi yang sesuai dengan pengamatan yang dilakukan di lapangan. Keabsahan data yang digunakan meliputi perpanjangan keikutsertaan peneliti dalam meningkatkan derajat kepercayaan data yang dikumpulkan, ketekunan pengamatan, triangulasi, pemeriksaan teman sejawat, dan menggunakan bahan referensi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Penggunaan alat kontrasepsi keluarga berencana dengan metode vasektomi Tubektomi masih di gunakan padahal efek dari metode kontrasepsi tersebut lebih parah daripada alat kontrasepsi lainnya 2) Minimnya tenaga kerja penyuluhan program keluarga berencana di Tulungagung yang menyebabkan kurang mengertinya masyarakat akan pentingnya keluarga berencana bagi keluarganya

ABSTRACT

Endah Eka Suryani, 17202163013, The Perception of NU and Muhammadiyah Ulama on the Use of Family Planning Contraception in Tulungagung, Islamic Family Law Department, Faculty of Sharia and Law Science, State Islamic Institute of Tulungagung, 2020, Advisor Prof. Dr. HA. Hasyim Nawawie M.HI

Keywords: Family Planning, Contraception, Islamic Law

This research is motivated by the increase in population each year which affects the economy and the increase in unemployment, the government has a family planning program, family planning programs are not separated by the use of contraceptives as a family planning program that triggers the emergence of pros and cons regarding the use or contraceptive use of contraceptives for family planning. In accordance with the purpose of family planning, namely limiting the number of children.

The formulation of the problem in this research are: 1). How is the family planning program implemented in Tulungagung 2) What is the perspective of NU and Muhammadiyah ulama on the law of using family planning contraception. The objectives of this research are: 1) to find out the implementation of the family planning program in Tulungagung 2) to find out the perception of NU and Muhammadiyah ulama about the law of the use of family planning contraception.

The research method used was a descriptive method that aimed to make a systematic, factual and accurate description of the facts and the characteristics of certain populations or regions. The type of research used is qualitative research where the most important data collection is from the research themselves or the help of others. Data collection techniques used in the form of interviews to obtain information on the data needed. Analysis of the data used in this research is a descriptive normative technique, which will be explained and described later is information in accordance with observations made in the field. The validity of the data used includes extending the participation of research in increasing the degree of trust in the data collected, perseverance in observation, triangulation, peer examination, and using reference material.

The results of this research indicate that: 1) The use of family planning contraception using the Tubectomy vasectomy method is still in use even though the effects of the contraceptive method are more severe than other contraceptives 2) The lack of a family planning extension worker in Tulungagung which causes the community to understand the importance less family planning for his family.

الملخص

إينداه إيكا سرياني، 17202163013، أراء جامعة نحضره العلماء والحمدية حول استخدام موانع الحمل لتنظيم الأسرة في تولونج أجونج، قسم حكم الأسرة الإسلامي، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2020، المشرف: الأستاذ الدكتور هاشم نووي، الماجستير.

الكلمات الرئيسية: تنظيم الأسرة، موانع الحمل، الشريعة الإسلامية

خلفية هذا البحث العلمي هي زيادة عدد السكان كل عام مما يؤثر على الاقتصاد وزيادة البطالة، ولدى الحكومة برنامج لتنظيم الأسرة، ولا يتم فصل برامج تنظيم الأسرة باستخدام وسائل منع الحمل كبرنامج لتنظيم الأسرة يؤدي إلى ظهور الإيجابيات والسلبيات فيما يتعلق باستخدام وسائل منع الحمل أم لا لتنظيم الأسرة. وفق غرض تنظيم الأسرة، أي تحديد عدد الأطفال.

ومسائل هذا البحث هي: 1). كيف تتنفيذ برنامج تنظيم الأسرة في تولونج أجونج 2) ما هو منظور علماء جامعة نحضره العلماء والحمدية فيما يتعلق بحكم استخدام وسائل تنظيم الأسرة. أهداف هذا البحث هي: 2) معرفة تتنفيذ برنامج تنظيم الأسرة في تولونج أجونج 2) معرفة آراء علماء جامعة نحضره العلماء والحمدية حول حكم استخدام وسائل تنظيم الأسرة.

طريقة البحث المستخدمة هي الطريقة الوصفية تهدف إلى تقديم وصف منهجي وواقعي ودقيق للحقائق وخاصيص بعض السكان أو المناطق. نوع البحث المستخدم هو البحث الكيفي حيث يكون جمع البيانات الأكثر أهمية من الباحثة أنفسهم أو بمساعدة الآخرين. طرق جمع البيانات المستخدمة في شكل مقابلات للحصول على معلومات البيانات الالزمة. تحليل البيانات المستخدمة في هذا البحث هو تقنية معيارية وصفية، والتي سيتم وصفها ووصفها لاحقاً هي معلومات وفقاً للملاحظات المقدمة في هذا المجال. تتضمن صلاحية البيانات المستخدمة توسيع مشاركة الباحثة في زيادة درجة الثقة في البيانات التي تم جمعها، والمتابعة في المراقبة، والتثبت، وفحص القرآن، واستخدام المواد المرجعية.

تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي: 1) استخدام وسائل موانع الحمل لتنظيم الأسرة باستخدام طريقة استئصال القناة الدافقة لاستئصال القناة الدافقة لا يزال قيد الاستخدام على الرغم من أن آثار وسيلة منع الحمل أكثر حدة من وسائل منع الحمل الأخرى. 2) عدم وجود عاملة تنظيم الأسرة في تولونجاجونج مما يجعل المجتمع يفهم أهمية أقل تنظيم الأسرة لعائلته.